

# そこが聞きたい!! 一般質問

一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です)

ここに掲載していない一般質問の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページをご確認ください。

04-2953-1111 内線3313



## 疫病や災害等の危機に対応できる双方向型通信教育の導入を 笹本 英輔 (改進黨)



録画配信の  
2次元コード

### ◆より多くの学びの機会を児童生徒へ

学校行事の今後の取り扱いをどのように考えているか。

**学校教育部長** 学習指導要領では、学校行事は、全校または学年の児童生徒で協力し、よりよい学校生活を築くための体験的な活動を通して集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神を養いながらよりよく課題を解決し、自己の生き方を考えていくための資質能力を育成することを目的とし、児童生徒が楽しみにしているものも多くある。

そのため、学校行事の実施は、今後の感染状況を確認し、実施の時期や時間、方法などを検討した上で慎重に判断する。

その他のテーマ▶中小事業者や商店街への支援策 ▶失業者に対する就労支援策

### ◆第二波に備えICTを活用した学習の推進を! オンライン授業実施への考えは。

**学校教育部長** 現在導入を進めているオンライン学習支援サービスには、学校から出された課題に児童生徒が自宅で端末を使って取り組み、その学習状況を教職員が学校の端末で確認することができる機能があることから、まずは長期休業中の宿題や家庭学習などについて、オンライン学習のシステムの活用を考えている。しかし、通信環境や子どもが使用できる端末の有無など、各家庭で状況が違うことから、オンライン学習や授業の実施は、現段階で直ちに実施することは難しいが、国が進めているGIGAスクール構想の整備に合わせた検討を進めていく。



悪影響を最大限に  
効果を最大限に

## コロナで生活苦。入曽駅周辺整備事業の見直し、検討を! 猪股 嘉直 (日本共産党)



録画配信の  
2次元コード

### ◆フリーランスの方々の生活状況

自粛要請を受け、フリーランスも大きな影響を受けているが、生活状況を把握しているか。

**環境経済部長** 商工会議所と実施した市内企業の影響調査は、5月28日時点で、約72%の企業が「現在事業への影響が出ている」と回答し、「今後1ヵ月から半年以内に影響が出る」と回答した企業と合わせると約85%となっている。さやまの事業者応援金では、5月末時点の処理件数648件のうち、フリーランスを含む個人事業主は447件で、全体の約70%を占めている。これらからフリーランスを含む個人事業主の経営状況は、新型コロナウイルス感染症の影響を受けて非常に厳しいものと考えている。

その他のテーマ▶市営住宅複団地跡に住民が望む公共施設を

### ◆入曽駅建替、東西自由通路

鉄道事業者が駅の建替えは必要ないと言っているが、駅の新築と東西自由通路を含めた入曽駅周辺整備になぜ50億円をかけるのか。立ち止まって見直しし、コロナ禍の市民に使うべきではないか。

**都市建設部長** 入曽駅周辺整備事業を現在の計画を前提に進めることで、市の魅力が向上し、商業施設の進出による新たな雇用の創出なども期待され、まち全体の活性化に寄与するものと考えている。コロナ禍に苦しむ市民や事業者の支援は、国の交付金を活用し既に幾つかの事業を実施している。地方創生臨時交付金の拡充について補正予算が成立したことから、引き続き国の交付金を有効に活用すべきであると考えている。



整備事業では拡がらない入曽停車場線

一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。6月定例会では、11名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。【インターネット録画配信もご覧ください】



## 介護・教育現場にも万全な新型コロナウイルス感染症対策を! 広山 清志 (公明党)



録画配信の  
2次元コード

### ◆介護事業者、利用者ともに安心してサービスを継続・利用するために

障害福祉サービス利用者が孤立しないためにも安心してサービスを受けられる、非接触のオンライン対応は有効と考えるが、見解は。

**福祉こども部長** 現在、声のトーンなどで状況を把握できる電話での対応を行い、電話でのやり取りが難しい聴覚障害者には、試行的にタブレット端末を使用し、ビデオ通話で対応を行っている。対象者の状況に合わせて、オンライン対応も含め有効な方法を検討したい。

### ◆児童・生徒の「学ぶ機会の保障」の確保を

①コロナ禍においては、登校しての授業時間確保

その他のテーマ▶教室の3密対策は ▶水道料金の無料・減免の検討は

保だけでなく、オンライン学習も有効と考えるが、見解は。

②GIGAスクール構想の今年度の取り組みは。  
**学校教育部長** ①授業時間は、夏季休業日の短縮や、土曜日を授業日として授業数を確保している。オンライン学習は、中学校ではオンライン学習支援サービスを導入し、通信環境がある家庭では自宅で、また学校のパソコンルームを開放しオンライン学習を活用できるようにしている。同様のシステムを小学校でも導入に向けて準備中である。

②国の補正予算に「児童・生徒の一人一台端末の早期実現」が盛り込まれたことから、今年度中に端末を整備していくとともに、学校の無線LAN環境についても同様に整備していく。



非接触の  
オンライン学習  
の導入を



## 新型コロナウイルスに関する事業者支援

衣川 千代子 (日本共産党)



録画配信の  
2次元コード

### ◆緊急特別資金の新型コロナウイルス特例とは 融資を受けられる対象と内容は。

**環境経済部長** 市内事業者の資金繰りの安定を支援することを目的とするものである。対象は市内の中小企業者で、市内で1年以上同一の事業を営んでいる者で、直近1カ月の売上高が前年同月と比較し3%以上減少していること、市民税を滞納していないことが要件となっている。

### ◆事業者への今後の支援

事業に係る固定費とは。

**環境経済部長** 従業員の給料、テナントに係る賃料、租税公課など売上の増減に関わらず発生する一定額の費用のこと。

その他のテーマ▶保育所・保育コンシェルジュとは ▶茶の花号状況と新たな公共交通システム

### ◆国、埼玉県、狭山市の支援金

国、県、狭山市の支援金は、どこまで支援できているのか。

**環境経済部長** 国の支援策は、6月5日時点で、持続化給付金が約170万円の申請があり115万円の支給した。雇用調整助成金は約11万9千円の申請があり約6万円の支給が決定された。県の中小企業個人事業主支援金が6月11日時点で約4万8千円の申請があり約2万8千件を支給した。本市のコロナに負けない!さやまの事業者応援金は、5月18日に受付を開始し、6月15日時点で1,463件の申請があり1,431件に振り込みまでの手続きを完了した。

